

## Musikalisches Kaffeetrinken

### In meiner Badewanne bin ich Kapitän

Ob als Bohne oder Kapsel, als kleiner Brauner, als Aufguss, mit oder ohne Sahne – so vielfältig wie der Kaffee ist auch die Musik. Egal ob klassisches Wiener Kaffeehaus oder modernes Down-Town-Café: Die passende Musik ist immer essentiell für ein großes Erlebnis. Was gibt es also schöneres, als sich am **3. Oktober** von den Schlagern der goldenen 20er Jahre verwöhnen zu lassen.

Musikalischer Gastgeber im prachtvollen Neorokoko-Saal in Hainichen sind die sieben professionellen Musiker der 2005 gegründeten „Muggefugg Symphoniker“ aus Zwickau.

Es erklingen allseits beliebte und bekannte Lieder wie „Ein Kuss nach Ladenschluss“, „In einer kleinen Konditorei“, „Was kann der Sigismund dafür, dass er so schön ist?“ und „Liebling, wie ist dein Name, die Adresse und dein Telephon“. Die frivolen Texte der 20er Jahre handeln nicht nur von zwischenmenschlichen Beziehungen, auch die neue Technik wird im Schlager „Mein Bruder macht im Tonfilm die Geräusche“ thematisiert.



Freuen Sie sich auf Melodien wie „Haben Sie schon mal im Dunkeln geküsst?“, „Was will der Mann da, auf der Veranda“ und „Kein Schwein ruft mich an“ nach Art des berühmten Max Raabe. Mit samtweicher Stimme und einem Augenzwinkern gewinnt Sänger Michael Kunze die Herzen der Damen und entführt in nostalgische Welten. Unterhaltend und humorvoll führt Bernhard Knobloch durch das Programm

## Musikalisches Kaffeetrinken

03. Oktober 2024 | 15.00 Uhr | Goldener Löwe Hainichen | Einlass: ab 14.00 Uhr

# [ M I S K U S ]

**IMMER WIEDER NEU**

Verein zur Förderung des Mittelsächsischen Kultursommers e.V.  
Georgenstraße 19 | 09661 Hainichen  
Ansprechpartner: Frank Schleußing  
Fon: +49 37207 651 240  
Fax: +49 37207 651 277  
Web: [www.miskus.de](http://www.miskus.de)  
E-Mail: [presse@miskus.de](mailto:presse@miskus.de)

---

Eintritt: 18,00 € (exklusive Kaffeetrinken)

Vorverkaufsstellen:

- Hainichen MISKUS: Tel. 037207-651270
- Hainichen Gästeamt: Tel: 037207-656209

*Eine Veranstaltung des Miskus mit freundlicher Unterstützung  
durch die Stadt Hainichen und den Klosterbezirk Altzella im  
Rahmen von Altzella rockt.*